

Gemeinsam stark: Kaiserstühler Weinwirtschaft und Kulinarischer Kaiserstuhl spenden Erlös aus Benefizkick für "Santa Isabel"



Foto (Diana Ambs) v.l.n.r.: Martin Bercher, Arndt Köbelin, Barbara Dickmann, Marianne Mack, Rüdiger Baptist, Gerdi Staiblin, Peter Ambs

Eine Spende in Höhe von 4.385,00 Euro überreichten am Donnerstagabend vor der Dinner-Show im Europa-Park in Rust Rüdiger Baptist vom Hotel „Adler“ in Königschaffhausen und Peter Ambs von der „Sonne“ in Wasenweiler im Namen des Vorstandes vom "Kulinarischen Kaiserstuhl" sowie Martin Bercher aus Burkheim und Arndt Köbelin aus Eichstetten als Vertreter der Weinwirtschaft an Marianne Mack, 1. Vorsitzende und Gerdi Staiblin, Ministerin a.D. für den Förderverein „Santa Isabel e.V.“

Anlässlich der Sportwoche des TuS Königschaffhausen im vergangenen Sommer standen sich die beiden Fußballteams der Weinwirtschaft und die der Küche mit den Kaiserstühler Gastronomen gegenüber, wobei anschließend bei einer Versteigerung für den Förderverein von Marianne Mack "Santa Isabel e.V." gesammelt wurde und so neben vielen weiteren Spenden diese Summe zusammen gekommen ist.

Martin Bercher, Sprecher der Winzergruppe, betonte die Bedeutung der Zusammenarbeit: "Es ist erstaunlich, wie viel Positives entstehen kann, wenn Menschen aus verschiedenen Branchen ihre Kräfte bündeln. Wir alle müssen derzeit große Herausforderungen bewältigen, gerade deshalb ist es wichtig, gemeinsam Zeichen zu setzen. Alleine können wir wenig erreichen, gemeinsam aber viel. Nicht nur im sportlichen Sinne, sondern auch für unsere Betriebe und unsere herrliche Region."

Auch Rüdiger Baptist, Vertreter der Köche, lobte die gute Zusammenarbeit: "Die Versteigerung nach dem Fußballspiel war ein großer Erfolg. Es zeigt, dass wir als Gemeinschaft viel bewirken können."

Der Förderverein von Marianne Mack „Santa Isabel e.V.“, setzt sich für Kinder und deren Familien in der Region ein, die unverschuldet in Not geraten sind und Hilfe benötigen. Nach dem Motto: „Aus der Region für die Region“. Die Spendengelder werden von einem Juristen geprüft, zu 100% weitergegeben und gezielt eingesetzt. Marianne Mack und Gerdi Staiblin freuten sich über diese großzügige Spende und dankten den Winzern und Köchen herzlich: "Diese großartige Initiative zeigt, dass gemeinsames Engagement und Teamarbeit zu erstaunlichen Ergebnissen führen können. Die Spende wird dazu beitragen, unsere Projekte weiter zu stärken und positive Veränderungen in der Gemeinschaft zu bewirken."

Die Winzer und Köche planen, diese erfolgreiche Kooperation auch zukünftig fortzusetzen und weitere gemeinsame Initiativen zugunsten gemeinnütziger Projekte zu realisieren.